

## **VITORIA-GASTEIZ / Alonso planea acondicionar en enero la biblioteca del Europa para congresos**

**Las dependencias culturales serán trasladadas al centro cívico de El Pilar, lo que permitirá acometer las obras**

AITOR ALONSO/VITORIA

El Gabinete Alonso quiere comenzar este mismo mes de enero su proyecto de conversión del Europa en el gran palacio de congresos y exposiciones de la ciudad. Así lo ha propuesto, al menos, el concejal de Promoción Económica y Empleo, Fernando Aráñuez, quien ha trasladado al alcalde un documento técnico donde se detalla la transformación de la zona cultural del centro cívico en nuevas dependencias congresuales.

El equipo de gobierno parece conformarse ahora con un proyecto menos ambicioso del barajado en un principio, que venía a significar una profunda y millonaria transformación completa del edificio, que no recabó los apoyos de PNV ni de PSE, los dos principales grupos de la oposición.



PROVISIONAL. Varios jóvenes estudiaban ayer por la tarde en la biblioteca del Europa. / IGOR AIZPURU

Según trascendió ayer, los populares plantean ahora acondicionar «de momento» como zona de exposiciones y de 'stands' el actual espacio cultural del Europa, que se sitúa en el ala norte del edificio y linda con las actuales salas de congresos. «Es una pequeña reforma, que requiere una aportación económica no muy elevada», aseguraron fuentes de Alcaldía. «Se trata de aprovechar los espacios de forma provisional hasta que se lleve a cabo la remodelación definitiva». El Gabinete Alonso incluirá este proyecto en su borrador de presupuestos municipales para 2006, para el que aún carece de apoyos políticos suficientes.

La obra, de llevarse a cabo, supondría agregar al actual espacio disponible en la zona de congresos un área próxima a los 1.400 metros cuadrados. La biblioteca del centro, la mayor de la red municipal hasta que se inaugure la nueva de El Pilar, dispone de 775 metros cuadrados en un espacio casi diáfano, propicio para exposiciones de productos o ferias profesionales. En la actualidad, el Europa cuenta con una galería de 420 metros cuadrados para este tipo de acontecimientos, «insuficiente para algunos actos», recuerdan en el Ayuntamiento. Los hosteleros alaveses, de hecho, han suspendido este año su certamen profesional por la falta de espacio disponible. La zona a ocupar abarca, asimismo, la infoteca del centro, el club joven y una sala de encuentro, de 430 metros cuadrados. En ese espacio también existe una cocina en desuso, de manera que podría dotarse de una «cafetería o restaurante», aunque esta posibilidad no se baraja por ahora.

## Sin usos

La remodelación sólo puede ser posible a partir de enero, cuando la apertura del nuevo centro cívico de El Pilar, en la plaza de la Constitución, vacíe de usos el veterano complejo de la Avenida de Gasteiz. El área deportiva -todo el ala sur del edificio- deberá mantenerse tal cual al menos hasta entrada la primavera, cuando se inaugure el polideportivo que se edifica en la actualidad en el barrio de Txagorritxu.

PNV y PSE se han mostrado contrarios a remodelar el Europa para fines congresuales, ya que apuestan por impulsar un edificio de nueva planta que aúne palacio de congresos y auditorio en una parcela de Lakua. Estos grupos tampoco han detallado a qué debería dedicarse por tanto el Europa una vez abierto el centro cívico de El Pilar y el polideportivo.